

Stadtrat

Bernburg 14.10.2020

Claudia Weiss

Einzelbewerber

## **Antrag an den Hauptausschuss bzw. Stadtrat**

### **Handy-Parken nutzerfreundliches und zeitgemäßes Parken – Parkgebühren bequem bezahlen mit dem Handy**

#### **Der Stadtrat möge:**

Die Stadtverwaltung (Bereich Parkraumbewirtschaftung) wird beauftragt die Rahmenbedingungen und die Maßnahmen für die Einführung eines Systems zur Bezahlung von Parkplätzen per Handy zu prüfen und zeitnah umzusetzen.

#### **Begründung:**

In einer großen Anzahl von Städten und Gemeinden im Umkreis ist es mittlerweile üblich und bzw. in der Planung, dass eine Bezahlung des Parkplatzes über das Handy möglich ist.

Durch das Handyticket ist es möglich, per App oder per SMS seine Parkgebühr zu entrichten. Die Parkraumüberwacher bekommen die Kennzeichen der parkenden Autos mit Parkdauer auf deren mobile Geräte eingespielt. Es bedarf keiner neuen stationären Einrichtungen oder Beschilderungen. Hinweise auf das System erfolgen durch Aufkleber auf den Parkautomaten. Das System kann sehr schnell installiert werden.